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会　　長    武 田  　 敬
幹　　事    笠 間  博 幸
会報担当    寺 田  葉 子

第889回  例 会	 ２０１１年４月２０日（水）１２：３０	 笠間第一ビル３Ｆ

司  会 安 藤 昌 信   会  員

点  鐘 会  長   武 田 　 敬

合  唱
 ロータリーソング 「 我 等 の 生 業 」
 ソングリーダー 坂　本　　毅   会  員

お客様
 中  島  保  司　様（綾瀬 RC)

会長の時間	 会  長   武 田 　 敬
「ポール・ハリス」
　1905年２月 23日、この日、弁護士のポール・ハリ
スは、３人の仲間と会合を持ちました。ロータリー
の始まりです。この３人とは、石炭商のシルベス
ター・シール、鉱山技師のガスターバス・ローア、
仕立て業のハイラム・ショーレーでした。
　ポール・ハリスは『ロータリーへの私の道』に、当
時のシカゴでの生活について、「日曜日の朝は下町
の教会へゆけばよかったのですが、長い日曜日の午
後はどうにもならないほど孤独でした。（中略）市
内の公園などを散歩しても、どうにもなりません。
知らない人がたくさんいることが、かえって孤独感
を強めるのです。」と書いています。彼は、知り合
いはいても友人がいない大都会シカゴで、孤独な
日々を送っていたのです。
　彼は、「人間には友人がなければならないという
ことも、先に述べたような経験をしなかったら、私
もそれほど必要だとは思わなかったでしょう。おそ
らくこれも宇宙の仕組みの一部分となっているもの

で、人間は同類の人たちと友人関係をもたなければ
ならないということがはっきりとわかったのです。」
と書いています。そういう経験や思いから出てきた
のが、新しいクラブをつくることでした。
　ポール・ハリスは最初の会合について、「自分の
村で知っているような、お互いの協力と気取らない
友情を深めるための簡単な計画を彼らに提示しまし
た。彼らは私の計画に賛成してくれたのです。」と
書いています。
　現在 200以上の国と地域に、120万人のロータリア
ンを擁する組織は、20世紀の始めに４人から始まり
ました。その後、ロータリーはアメリカ全土に広がっ
ていきました。会員が増えれば、違った考えや経験
を持つ人も出てきます。ポール・ハリスの「合理的
ロータリアニズム」は、1911年１月に発表されたも
のですが、そこには既に考えの違う４人が登場して
います。　「ロータリーの友」より
　考えの違う仲間も尊重し、人間が必要とする友情
を大切にする心でロータリーが広がったのだと私は
思います。

幹事報告	 幹  事   笠 間 博 幸
◆ 綾瀬市交通安全協議会 23 年度総会の開催につ

いて案内が届いています。
◆ 茅ヶ崎湘南ロータリークラブより、週報が届い

ています。
◆ 地区よりガバナー事務所移転のお知らせが届い

ています。
◆ 綾瀬商工会より、第 51 回通常総代会の係る懇

◆ 卓話予告 ◆
8９１回  ５/１１（水）  18：30　クラブフォーラム

URL	：	www.ayasekasugarc.com



親会中止の案内が届いています。
◆ 例会変更のお知らせ
・藤沢北西ロータリークラブ

５月19日（木） → 18：00点鐘
 夜例会 
 場所：グランドホテル湘南
 ビジター費  10,000円

・寒川ロータリークラブ
５月16日（月） → ５月15日（日）～16日（月）
 創立家族移動例会
 奥湯河原温泉「山翠楼」

■出席委員会	 紀 孝   会  員
日 付 例会№ 会員数 適用数 出 席 出 席 Ｍ Ｕ 修 正 Ｍ Ｕ 確 定
4/6 887 30 29 15 51.72% 1 55.17% 1 58.62%
4/13 888 30 29 23 79.31% 0 79.31%
4/20 889 30 29 23 79.31%

M.U. 小 原 　 正（綾瀬 RC・平塚湘南 RC）
事前 M.U. 堀 井 裕 子（綾瀬 RC）
 笠間正二郎（地区協議会）
 上 條 隆 司（地区協議会）
 廣 安 　 修（地区協議会）
 二 見 義 光（地区協議会）

■奉仕活動委員会	 鈴 木 光 雄   会  員

新入学児童へのランドセルカバー寄贈について
　綾瀬 RC と合同で教育委員会へランドセルカバー
1000 枚を 3 月 22 日に寄贈してきました。

■ 20 周年創立記念委員会	

①記念誌を作る
②国内寄付について
　東日本震災への寄付

■スマイル委員会 寺 田 葉 子   会  員
【会　員】
武 田 　 敬 さん 地区協議会に出席された会員の
皆様ご苦労さまでした。

中 島 保 司 さん 久し振りに伺いました。仲よし
の佐多さんにも久し振りに逢えました。

笠 間 博 幸 さん お客様、ようこそいらっしゃい
ました。スマイル！

加 藤 良 隆さん 中島様ようこそいらっしゃいま
した。先日は大変お世話になりました。地区協議
会に参加された皆様お疲れ様でした。連絡が徹底
出来ず、大変ご迷惑をおかけいたしました。深く
お詫び申し上げます。

佐 多 忠 武 さん 今年は花粉症がまだ続いていま
す。困ったものです。

安 藤 昌 信 さん 春爛漫の季節となりましたが、
どことなく世の中暗くて元気が出ません。皆で明
るく元気に前向きに歩いていきましょう。

寺 田 葉 子 さん お客様ようこそいらっしゃいま
した。今日から堀井さんの写真展が開催されてい
ますね。見て来たいと思います。

細 谷 正 昭 さん お客様、ようこそいらっしゃい
ました。

仲 村 邦 弘 さん ４月も明日から下旬、初夏の好
天に恵まれています。相変わらず花粉に苦しんで
います。

鈴 木 光 雄 さん 走れるローターアン。名古屋・
金沢間 250㎞マラソン 107㎞岐阜白鳥町にて、無事
リ・タイヤ。もうこの大会は私には無理？スマイ
ル

笠間 治一郎 さん お客様、ようこそいらっしゃい
ました。

澁 谷 敏 夫 さん 中島先生ようこそいらっしゃい
ました。今日我クラブはフォーラムです。直ぐお
帰りください。

塚 原 吉 雄 さん 春らしくなりました。東北では
当分の間、春は来ないでしょう。頑張れ東北、み
んなで応援しましょう。

露 木 泰 江 さん あたたかくなって、朝が楽にな
りました。スマイルします。

紀 孝 さん スマイルします。
細 谷 浩 之 さん 桜の花も終わり。いろいろな
草花が咲くいい季節ですね。あとは原発と東北を、
なんとかしたいです。スマイル。

紀 正 さん 海外旅行に行かれる方は、気を
つけて下さい。白い目でみられますよ。

今回スマイル ￥ 17,000
累　計 ￥ 707,000

■卓話（内容別掲載） 

クラブフォーラム
　　　　　「創立 20 周年記念事業について」

　　　　　　　　安 藤 昌 信   会  員


